



Un représentant du Département des relations ecclésiastiques extérieures a assisté à la canonisation de Jean XXIII et de Jean-Paul II

Le 27 avril 2014, sur la place Saint-Pierre de Rome, avait lieu la cérémonie de canonisation des papes Jean XXIII (1881-1963) et Jean-Paul II (1920-2005), qui jouèrent un grand rôle dans le développement du dialogue interchrétien. Le Pape François de Rome concélébrait la messe solennelle qui a suivi la proclamation des nouveaux saints catholiques avec le pape à la retraite Benoît XVI et 850 évêques catholiques du monde entier, dont 150 cardinaux.

Des représentants de l'Église apostolique arménienne, du Patriarcat de Roumanie et de l'Église d'Angleterre assistaient à la cérémonie. L'Église orthodoxe russe était représentée par le père Alexis Dikarev, du Département des relations ecclésiastiques extérieures.

Des délégations de 22 pays ont également pris part à la cérémonie. Des chefs d'état, des chefs de gouvernement et des représentants du corps diplomatique accrédités au Saint Siège en faisaient partie. On remarquait dans l'assistance le Président de la République italienne Giorgio Napolitano, le Président de la République de Pologne Bronislaw Komorowski, le roi d'Espagne Juan Carlos I et son épouse Sophie, l'ancien roi des Belges Albert II et son épouse la reine Paola, etc.

Plus d'un million de fidèles du monde entier s'étaient rassemblés à Rome pour participer à la cérémonie. Environ deux milliards l'ont suivi en direct à la télévision.